



生徒指導部だより

第2号

令和5年5月

秋田県立十和田高等学校

生徒指導部 発行

☆新学期が始まって2ヶ月が過ぎようとしています…

新学期が始まってもう2ヶ月が過ぎようとしています。学校生活は順調におこなっているでしょうか？先月から今月にかけては県北総体や全県総体に向けて部活動の練習でとても忙しかった人も多かったと思いますが、家庭での過ごし方は規則正しくおこなっていましたか？

連休などで休日が続くと夜遅い時間に寝てしまったり、食事を抜いてしまったりと、生活が不規則になることもあると思いますが、常日頃から体調管理を心がけて規則正しい生活をおくっていきましょう。



☆衣替えシーズンです

日中の気温が高い日が多くなってきました。6月1日から夏服への衣替えです。5月25日～6月5日までの移行期間中でも、夏・冬それぞれの制服の正しい着用の仕方を守って下さい。

ここで夏服について確認します。

3年生

【男子】…半袖ワイシャツ・夏用ズボン・ベルトを着用し組章を左胸につける。

【女子】…半袖ブラウス・夏用スカート・夏用ベスト・リボン・紺色ハイソックスを着用し組章を左胸につける。

男女とも肌着は、白無地(ワンポイントは可)とし、柄物や色物は着用しない。

男女とも夏用ポロシャツの着用は可になっています。ただし、寒くてもセーターの着用はできません。

夏服のクリーニングは済んでいますか？

1, 2年生

【男子】…夏用ワイシャツ(半袖・長袖)・夏用スラックス。

【女子】…夏用ブラウス(半袖・長袖)・夏用スカートまたは夏用スラックス。

男女とも肌着は、白無地(ワンポイントは可)とし、柄物や色物は着用しない。

寒くてもセーターの着用はできません。



感染症予防について

新型コロナウイルスが今月8日から5類の扱いになりましたが、県内ではインフルエンザやコロナに感染している人が存在します。ウイルスは目には見えません。5類の扱いになっても、油断せずに時と場合に合わせてマスクを着用したり、食事の前や帰宅後には手洗いうがいをしたりして、感染症予防を心掛けるようにしましょう。来月中旬には学校祭、そのあとはすぐに1学期期末考査があります。引き続き健康な学校生活をおくれるよう、日々気を付けていきましょう。

